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��В  Пятигорске  стартовал  V  Всероссийский  слет  казачьей
молодежи.

В Центре знаний «Машук» собрались больше 150 делегатов из 13
войсковых казачьих обществ страны, в том числе Донецкой и
Луганской Народных Республик, Запорожской области, гости из
ближнего и дальнего зарубежья.

Поздравление  Президента  РФ  Владимира  Путина  на  церемонии
открытия  зачитал  атаман  Всероссийского  казачьего  общества
Виталий Кузнецов.

Слова  приветствия  полномочного  представителя  Президента
Российской  Федерации  в  Северо-Кавказском  федеральном  округе
Юрия Чайки передал его заместитель Александр Куренной.

По  мнению  полпреда,  участники  всероссийского  слета  своим
примером подтверждают: опираясь на славные традиции предков,
казаки достойно воспитывают новое поколение истинных патриотов
Отечества – тех, кто ратными и трудовыми свершениями готов
служить своей стране, кто уже объединяет вокруг созидательных
идей единомышленников и развивает все российское казачество в
целом.

«Как  сказал  наш  национальный  лидер,  Президент  Владимир
Владимирович  Путин,  казаки  —  это  особая  каста,  и  без  них
невозможно  представить  нашу  страну,  ее  историю  и
современность.
То, как самоотверженно сегодня они плечом к плечу со своими
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соратниками выполняют долг перед Родиной в ходе специальной
военной операции, героически сражаясь на передовой, собирая и
доставляя гуманитарную помощь, помогая жителям новых регионов
и приграничья – яркое тому доказательство», – говорится в
обращении.

Было  озвучено,  что  Глава  государства  уделяет  нуждам
российского  казачества  самое  пристальное  и  деятельное
внимание.  Реализуется  Стратегия  государственной  политики  до
2030 года, в которую входит целый блок задач по работе с
казачьей молодежью. Все направления крайне важны, и по каждому
при  участии  Всероссийского  казачьего  общества  в  регионах
страны продолжается активная работа.

⚡️  Всероссийский  слет  казачьей  молодежи  направлен  на
продвижение  молодежных  инициатив  в  сфере  развития  и
популяризации казачества. В рамках мероприятия запланированы
панельные  дискуссии,  круглые  столы,  обучающие  семинары  и
встречи с экспертами.
Традиционно на слете будет проходить венчание казачьих пар,
состоятся казачьи игры «Шермиции», обряд «Посажение на коня» и
будет высажена аллея «Сила в единстве».
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приём  граждан  по  личным
вопро…
25.09.2024
В АМС Пригородного муниципального района прошёл приём граждан
по  личным  вопросам.  Заместитель  министра  строительства  и
архитектуры  РСО-Алания  Аслан  Тебиев  провел  встречу  с
ответственными  за  данную  отрасль  сотрудниками
райадминистрации.  Обсуждались  вопросы,  касающиеся
строительства  социально-значимых  объектов  в  муниципалитете,
условий  предоставления  субсидированного  жилья  в  рамках
действующих в республике программ, благоустройства населенных
пунктов.

��� Ребёнка, которого ударило
током  в  Чермене,  спецбортом
отправили на лечение…
25.09.2024
Forwarded From Сергей Меняйло

Ребёнка,  которого  ударило  током  в  Чермене,  спецбортом
отправили  на  лечение  в  Нижний  Новогород
Мальчика  доставят  в  клинику  Приволжского  исследовательского
медицинского  университета.  Там  ему  будет  оказана  вся
необходимая  специализированная  медицинская  помощь.

Конечно, этот вопиющий случай чиновничьей безответственности
не оставлю без внимания. После произошедшего выяснилось, что
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трансформаторная будка, в которую влез ребёнок, по сути была
бесхозяйной: числилась на балансе школы, но не обслуживалась
ни одной сетевой организацией республики. Виновные обязательно
понесут заслуженное наказание.

Ещё  раз  повторю:  самое  главное  в  безопасности  —  это
профилактика! Не нужно дожидаться пока случится беда, а делать
свою работу вовремя и качественно.

Ребёнку  желаю  скорейшего  выздоровления.  Мы  будем  ждать  от
родителей хороших вестей.


